

Harmonie, gute Mischung und sportliche Erfolge

Jahreshauptversammlung des MSC Knesebeck: Vorsitzender Marco Laeseke berichtet ausschließlich von positiven Dingen

rg **Knesebeck.** Harmonie wurde groß geschrieben bei der Jahreshauptversammlung des Motorsportclubs Knesebeck im ADAC. Nach seinem zweiten Jahr als Vorsitzender hatte Mar-

co Laeseke leichtes Spiel im Schützenhof; konnte er doch durchweg von guten Ergebnissen berichten. Auch die Vorstandsarbeit verlief problemlos. „Wir haben eine gute Mischung

aus Jung und Alt“, stellte Marco Laeseke fest. „Die erfahrenen Vorstandskollegen haben immer weiter geholfen“, bedankte er sich für „eine sehr fruchtbare Zusammenarbeit“.

Verein gewesen. „Schade, dass Du aufhören möchtest, aber wir respektieren und akzeptieren das“, wandte sich Laeseke an seinen ehemaligen Vorstandskollegen und überreichte eine Urkunde und ein Präsent. In die Fußstapfen Dieckmanns tritt nun Ingo Höppner.

Neben Dieckmann hatte der MSC aber noch eine weitere Ehrung vorbereitet. Horst Schüller, zweiter Vorsitzender des MSC, überraschte dabei einen Mann, der von der bevorstehenden Auszeichnung nichts mitbekommen hatte: Helmut Laeseke.

Seit 32 Jahren, so Schüller, sei Helmut Laeseke als Sportleiter für den MSC unermüdlich im Einsatz, insbesondere bei der Durchführung von Sportveranstaltungen. Schüller nannte speziell die „Rallye Knesebeck“. Zudem fungierte er als Sport-

kommissar bei Rennen in ganz Niedersachsen. Dafür erhielt Laeseke die Ewald-Kroth-Medaille in Silber.

Auch sportlich lief es rund für den MSC Knesebeck: Mit Ingo Höppner (Gewinner des ADAC-Rallye-Pokals Niedersachsen und des Heide-Ostepokals für Youngtimer) und Sebastian Walker (Sieger bei der Deutschen Rallye Challenge) bewiesen zwei Mitglieder ihre Qualitäten.

Für den beruflich verhinderten Verkehrsreferenten Thomas Brode blickte Horst Schüller zurück. Beim Fahrradturnier an der Knesebecker Grundschule hätten 140 Kinder teilgenommen. Die jeweils ersten und zweiten Plätze aus jeder Altersklasse haben sich für den Regionalentscheid qualifiziert. Mit zwölf Kindern ging es Mitte September zum Regionalentscheid.

Nele Dürkop, Paula Knöfel, Eric Koniarski, Delia Zillich und Nicole Schnaase qualifizierten sich für den Landesauscheid in Hannover. Gesamtsieger (Regionalentscheid) wurde Eric Koniarski. Beim Landesauscheid in Hannover nahmen fünf Kinder teil.

In der Gruppe Mädchen 1 belegte Nele Dürkop den zweiten Platz, gefolgt von Paula Knöfel. „Die Siegerehrung mit einem Händedruck von Niedersachsens Innenminister Walter Schünemann war sehr aufregend für die Kinder“, stellte Horst Schüller fest.

Aber auch die Familienaktivitäten kamen beim MSC nicht zu kurz. Schüller erinnerte an den 25. Familien-Radwandertag mit interessanter Streckenführung über 28 Kilometer. Die 26. Auflage ist bereits in Planung und soll am 10. Juni stattfinden.



Geehrte und Vorstand: Helmut Laeseke, Walter Dieckmann, Marco Laeseke, Sebastian Walker, Ingo Höppner.

Foto: Germer

Isenhagener Kreisblatt, 20.02.2007